

Les Canaries, Espagne – Suez devient l'unique actionnaire du premier opérateur de services d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
March 2021

Suez annonce l'acquisition de la participation de 33,4 % d'Itochu Group dans Canaragua, pour un montant de 37 millions d'euros. Suez détient désormais la totalité du capital de Canaragua, et renforce ainsi sa capacité à accélérer la croissance de ses résultats et de son chiffre d'affaires pour les années à venir. Présent dans 6 des 8 îles des Canaries, Canaragua est le premier opérateur de l'archipel y desservant une population de 1,1 million d'habitants. En 2019, Canaragua a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 91 millions d'euros et un EBITDA d'environ 16 millions d'euros.

Suez